
ÜBERWINDEN
SATAN

g e r a l d  f l u r r y





OVERCOMING SATAN

g e r a l d  f l u r r y

Wir müssen Satan 
überwinden, wie Christus es 
getan hat (Offenbarung 3, 21).

ÜBERWINDEN



DIESE BROSCHÜRE IST UNVERKÄUFLICH. 
Sie wird als kostenloser Bildungsdienst im öffentlichen 
Interesse von der Philadelphia Kirche Gottes herausgegeben.

© 2021 Philadelphia Church of God 
All Rights Reserved

© 2021 Philadelphia Kirche Gottes 
Deutsche Ausgabe der Broschüre: Overcoming Satan 
 Alle Rechte vorbehalten

Gedruckt in den Vereinigten Staaten von Amerika

Alle Bibeltexte in dieser Broschüre sind, sofern nicht anders 
angegeben, der revidierten Lutherbibel 1984 entnommen.

Cover: iStock.com/jonah63



1

D ie meisten von Ihnen haben schon von der 
Science-Fiction-Fantasy-Filmreihe Star Wars 
gehört. Aber wussten Sie, dass die Bibel von 

echten Sternenkriegen spricht, die weit erstaunlicher 
sind als jede Fiktion? Die wirklichen Sternenkriege gibt 
es schon seit Tausenden von Jahren, und ob Sie sich 
dessen bewusst sind oder nicht, sie beeinflussen Ihr 
Leben. 

Der aktuell letzte dieser Sternenkriege baut sich jetzt 
auf der Erde auf und er wird tausendmal tödlicher sein 
als alle anderen. Und doch wird es der letzte sein, für 
immer.

Das ist keine Fantasie. Das ist Realität. Es geschieht 
hinter den Kulissen – aber es ist in Ihrer Bibel deutlich 
dargestellt, wenn wir ein wenig nachforschen, um es zu 
sehen – und sein Ende steht unmittelbar bevor.

Sterne in der Bibel
In der Bibel werden Sterne als Symbole für Engel 
verwendet. Beachten Sie zum Beispiel Offenbarung 1, 
20: „Das Geheimnis der sieben Sterne, die du gesehen 
hast in meiner rechten Hand, und der sieben goldenen 
Leuchter ist dies: Die sieben Sterne sind Engel der 
sieben Gemeinden ....“ Diese sieben Sterne stehen für 
sieben rechtschaffene Engel. 

Es gibt auch gefallene Sterne. „Und es erschien ein 
anderes Zeichen am Himmel, und siehe, ein großer roter 
Drache, der hatte sieben Häupter und zehn Hörner und 
auf seinen Häuptern sieben Kronen, und sein Schwanz 
fegte den dritten Teil der Sterne des Himmels hinweg 
und warf sie auf die Erde ...“ (Offenbarung 12, 3-4). 

Die Bibel zeigt, wer dieser große rote Drache ist. 
Gott schuf ihn als Erzengel und nannte ihn Luzifer 
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(„Lichtbringer“). Aber er rebellierte gegen seinen 
Schöpfer und führte eine große Schar von Engeln an, die 
tatsächlich gegen Gott Krieg führten und buchstäblich 
versuchten, Ihn zu stürzen (Jesaja 14; Hesekiel 28).

Was war das Ergebnis? Jesus Christus selbst berichtet 
uns von dem entscheidenden Moment: „Ich sah den 
Satan vom Himmel fallen wie einen Blitz“ (Lukas 10, 
18). Luzifer wurde zu Satan, und seine Engel wurden zu 
Dämonen.

Beachten Sie den Rest von Offenbarung 12, 4: „Und 
der Drache trat vor die Frau, die gebären sollte, damit er, 
wenn sie geboren hätte, ihr Kind fräße.“ Fast unmittelbar 
nach der Geburt Christi inspirierte Satan König Herodes 
dazu, alle Kinder in Bethlehem zu töten, die 2 Jahre alt 
oder jünger waren (Matthäus 2, 13-18). 

Es ist wichtig, dies zu verstehen: Diese Sternenkriege 
zwischen Geistwesen wirken sich auf die physischen 
Menschen auf der Erde aus! Wenn wir diese Tatsache 
missverstehen oder nicht wahrhaben wollen, werden 
wir getäuscht und werden am Ende Opfer sein.

Gehen wir in der Geschichte zurück an den Anfang 
– den zerstörerischsten Krieg zwischen den Sternen, 
der je stattgefunden hat, den Krieg, der all diese Kriege 
ausgelöst hat. 

Schirmender Cherub
In Hesekiel 1 zeigte Gott dem Hesekiel eine Vision von 
intensiver Helligkeit.  

Aber in Hesekiel ist noch von einem anderen Gott 
die Rede. Daher ist es wichtig, dass wir diese Vision 
des wahren Gottes immer wieder in unser Leben 
zurückholen, denn es gibt diesen anderen Gott, einen 
großen Verführer, der Gott kennt und Seinen Plan 
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kennt und der sich sehr bemüht, uns eine Fälschung des 
wahren Gottes unterzuschieben.

Lassen Sie uns einige Hintergrundinformationen 
über diesen Gott betrachten.

In Hesekiel 28 gibt es eine Prophezeiung über 
„den König von Tyrus“. Damit ist aber eindeutig kein 
sterblicher Mensch gemeint. Vielmehr ist damit Luzifer 
gemeint, der zum Satan wurde. „Du Menschenkind, 
stimm ein Klagelied an über den König von Tyrus und 
sprich zu ihm: So spricht Gott der Herr: Du warst das 
Abbild der Vollkommenheit, voller Weisheit und über 
die Maßen schön. In Eden warst du, im Garten Gottes, 
geschmückt mit Edelsteinen jeder Art, mit Sarder, 
Topas, Diamant, Türkis, Onyx, Jaspis, Saphir, Malachit, 
Smaragd. Von Gold war die Arbeit deiner Ohrringe ...“ 
(Verse 12-13). Luzifer befand sich direkt in Eden, dem 
Garten Gottes.

„Du warst ein glänzender, schirmender Cherub, und 
auf den heiligen Berg hatte ich dich gesetzt; ein Gott 
warst du und wandeltest inmitten der feurigen Steine“ 
(Vers 14). Luzifer war einer von nur drei Erzengeln, 
die in der Bibel erwähnt werden. Er war einer der 
ranghöchsten Engel, die Gott geschaffen hat, wenn nicht 
sogar der höchste. Seine prestigeträchtige Position war 
die eines schirmenden Cherubs. Was beschirmte er? 
Den Thron Gottes selbst – „inmitten der feurigen Steine.“

Gott Selbst gab Luzifer eine Position direkt über 
Seinem Thron als schirmender Cherub! Er befand 
sich direkt neben Gott und war wahrscheinlich der 
mächtigste der drei Erzengel, die in der Bibel erwähnt 
werden. Später sandte Gott ihn aus, um über die Erde zu 
herrschen, und unterstellte ein Drittel der Engel Seiner 
Autorität.
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Werfen wir einen kurzen Blick auf die Anweisungen, 
die Gott für den Bau eines Abbildes dieses Throns hier 
auf der Erde gab – den Gnadenthron auf der Bundeslade. 

„Du sollst auch einen Gnadenthron machen aus feinem 
Golde; zwei und eine halbe Elle soll seine Länge sein und 
anderthalb Ellen seine Breite“ (2. Mose 25, 17). Denken 
Sie daran, dass sich in der Bundeslade die Tafeln mit 
den Zehn Geboten, der Stab Aarons und etwas Manna 
befanden (Hebräer 9, 4). Alles drehte sich um die 
Regierung (symbolisiert durch Aarons Stab) und das 
Gesetz. Und einmal im Jahr, am Versöhnungstag, betrat 
der Hohepriester das Allerheiligste in der Stiftshütte 
und sprengte Blut auf den Gnadenthron. Dies war ein 
Vorabbild für das Blut Christi, das nötig ist, um die 
Sünden der Menschen zu bedecken, die die Zehn Gebote, 
aufgezeichnet auf den Tafeln, die sich in der Bundeslade 
befanden, gebrochen haben.

Beachten Sie, was sich oben auf diesem Thron befand: 
„Und du sollst zwei Cherubim machen aus getriebenem 
Golde, an beiden Enden des Gnadenthrones, sodass 
ein Cherub sei an diesem Ende, der andere an jenem, 
dass also zwei Cherubim seien an den Enden des 
Gnadenthrones. Und die Cherubim sollen ihre Flügel 
nach oben ausbreiten, dass sie mit ihren Flügeln 
den Gnadenthron bedecken und eines jeden Antlitz 
gegen das des anderen stehe; und ihr Antlitz soll zum 
Gnadenthron gerichtet sein“ (Exodus 25, 18-20). Dies ist 
eine Darstellung der erhabenen Stellung, die Luzifer 
einst innehatte. Er war der schirmende Cherub, bevor er 
rebellierte.

„Und du sollst den Gnadenthron oben auf die Lade 
tun, und in die Lade das Gesetz [die Tafeln mit den Zehn 
Geboten] legen, das ich dir geben werde. Dort will ich dir 



 

5

begegnen, und vom Gnadenthron aus, der auf der Lade 
mit dem Gesetz ist, zwischen den beiden Cherubim will 
ich mit dir alles reden, was ich dir gebieten will für die 
Israeliten“ (Verse 21-22). Gott schloss einen Bund. Was 
für eine Historie Luzifer mit Gott hatte! Es ist schwer, 
sich das überhaupt vorzustellen.

Ursprünglich hatte Gott Luzifer und ein Drittel der 
Engel dazu bestimmt, über die Erde zu herrschen. Sie war 
Gottes Testgelände, um die Engel auf die Herrschaft über 
das Universum vorzubereiten. Als Luzifer die Erde mit 
der Regierung Gottes regierte, waren die Engel unter ihm 
voller Freude. Es war ein wunderbarer und glücklicher Ort. 

Doch dann rebellierten er und seine Engel.

Aus der Geschichte lernen
„Du warst ohne Tadel in deinem Tun von dem Tag an, 
als du geschaffen wurdest, bis an dir Missetat gefunden 
wurde“ (Hesekiel 28,15). Das Wort Missetat sollte 
mit Gesetzlosigkeit übersetzt werden. Sünde ist die 
Übertretung des Gesetzes (1. Johannes 3, 4). Gott fand 
Gesetzlosigkeit in Luzifer. 

„Durch deinen großen Handel wurdest du voll 
Frevels und hast dich versündigt ...“ (Hesekiel 28, 16). 
Schauen Sie sich die Welt heute an! Warum sehen wir 
all diese Gewalt um uns herum? Warum sind unsere 
Grossstädte von lähmender Gewalt geplagt? Weil 
Luzifer, nachdem er rebelliert hatte, von Gewalt 
erfüllt war. Er ist der Gott dieser Welt. Es ist eine 
gesetzlose Lebensweise, die niemals funktionieren wird. 

Vers 16 schließt mit den Worten: „Da verstieß ich dich 
vom Berge Gottes und tilgte dich du schirmender Cherub, 
hinweg aus der Mitte der feurigen Steine.“ Gott erinnert 
den Satan einfach an seine Historie. Seine Aufgabe war es, 
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den majestätischen Thron Gottes zu beschirmen. Kein 
Engel war näher an Gott dran! Sieh, was er hatte, und 
sieh, wo er jetzt ist! „Weil sich dein Herz erhob, dass du 
so schön warst, und du deine Weisheit verdorben hast in 
all deinem Glanz, darum habe ich dich zu Boden gestürzt 
und ein Schauspiel aus dir gemacht vor den Königen. Weil 
du mit deiner großen Missetat durch unrechten Handel 
dein Heiligtum entweiht hast, darum habe ich ein Feuer 
aus dir hervorbrechen lassen, das dich verzehrte und zu 
Asche gemacht hat auf der Erde vor aller Augen. Alle, die 
dich kannten unter den Völkern, haben sich über dich 
entsetzt, dass du so plötzlich untergegangen bist und 
nicht mehr aufkommen kannst“ (Verse 17-19). Für Satan 
ist alles vorbei. Er hat keine Zukunft, keine Hoffnung. 
Gott verspricht, dass er nie wieder aufstehen wird.

Satan und die Dämonen haben fürchterlich 
und katastrophal versagt. Sie haben sich selbst für 
die Herrschaft über die Erde und das Universum 
disqualifiziert. 

Wir müssen uns genau ansehen, was mit Luzifer 
geschehen ist, denn er ist immer noch an der Macht 
auf dieser Erde! Er verabscheut es, wenn sein Versagen 
aufgedeckt wird. Er verabscheut den Gedanken, in die 
äußere Finsternis geworfen zu werden. Er weiß, dass 
seine Zeit nur noch kurz ist. Er ist entmutigt, deprimiert 
und leidenschaftlich hasserfüllt! Er hat eine furchtbar 
irreführende Macht, und sein primäres Angriffsziel sind 
die Auserwählten Gottes – das schliesst auch Sie ein, 
wenn Sie zu dieser Kategorie gehören!

Der erste Krieg der Sterne
Nachdem Satan ein Drittel der Engel zur Rebellion verführt 
hatte, was taten sie? Luzifer wurde bitter, und er überzog 
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die Erde mit Gewalt! (Hesekiel 28, 16). Das ist es, was 
ihn kennzeichnet: Gewalt und Bitterkeit. Gott änderte 
Luzifers Namen von „Lichtbringer“ in „Widersacher“ oder 
Feind Gottes – und das ist er bis zum heutigen Tag! „Und 
die Erde war wüst und leer, und es war finster auf der 
Tiefe; [die zerstörte Oberfläche der Erde]. Und der Geist 
Gottes schwebte auf dem Wasser“ (1. Mose 1, 2). 

Als Satan sich gegen Gott auflehnte, begann er einen 
Krieg. Das führte dazu, dass die Erde und das Universum 

„ohne Gestalt und leer“ wurden, ein Zustand der 
Verwüstung und des Verfalls – ein Zustand, den Gott nie 
geschaffen hat. (In 1. Mose 1, 2 sollte das Wort war mit 
wurde übersetzt werden; siehe auch Jesaja 45, 18). 

Gott schuf das Universum. Es war strukturiert und 
schön. Aber was sehen Sie heute, wenn Sie den Blick 
hinaus in das Universum richten? Zerstörung, Verfall 
und Knechtschaft. Und warum? Was geschah zwischen 
der Zeit, als Gott es schuf, und heute? Es wurde in eben 
diesem Krieg zerstört!

Dieser große Sternenkrieg zwischen den gefallenen 
Engeln und den gerechten Engeln Gottes hat nicht 
nur das Antlitz der Erde, sondern auch die Planeten, 
die Galaxien und das Universum verwüstet! Das zeigt 
die zerstörerische Macht des Satans. Es gab einen 
großen Krieg da draußen, und obwohl die Wesen, die 
in diesem Krieg kämpften, unsichtbar sind, kann man 
sehen, wie zerstörerisch sie für die physischen Dinge 
waren! Sie können physische Dinge zerstören, auch 
physische Menschen. Sie haben eine enorme Macht, 
und der einzige Weg, diese Macht zu bekämpfen und zu 
überwinden, ist Gottes Macht zu haben. 

Der Zustand des Universums zeigt Ihnen, wie real 
und wie zerstörerisch die wahren Sternenkriege sind. 
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Wir sprechen über den echten Krieg, der zwischen den 
Sternen stattfindet: den gerechten Sternen und den 
gefallenen Sternen. Das ist der echte Krieg der Sterne! 

Gott hat diesen Krieg in vielen Bibelstellen 
aufgezeichnet, doch die meisten Kirchen und Religionen 
sagen nur sehr wenig darüber. Die Menschen verstehen 
das nicht und glauben nicht an diese Kriege und ihre 
Auswirkungen auf die aktuellen Ereignisse auf der Erde.

Söhne Gottes werden  
das Universum regieren

„Dass auch selbst die Schöpfung von der Knechtschaft 
der Vergänglichkeit frei gemacht werden wird zur 
Freiheit der Herrlichkeit der Kinder Gottes. Denn wir 
wissen, dass die ganze Schöpfung zusammen seufzt und 
zusammen in Geburtswehen liegt bis jetzt“ (Römer 8, 
21-22; Elberfelder Bibel). Das ganze Universum befindet 
sich in der „Knechtschaft der Vergänglichkeit“. Wie 
konnte das geschehen? Warum wird das Universum hier 
als seufzend und in Wehen liegend dargestellt? Wegen 
des Verfalls und der großen Verwüstung! All diese 
verwüsteten Planeten sind stark beschädigt worden. 
Gott erschafft nie etwas, wenn es nicht sehr gut ist (z. B. 
1. Mose 1, 31). Das bedeutet, dass hinsichtlich all dieser 
Planeten etwas furchtbar schiefgelaufen ist; wir können 
sehen, wie viel Schaden sie genommen haben. Das ist 
das Ergebnis der Rebellion von Luzifer und den Engeln. 
Sie haben eine unglaubliche zerstörerische Kraft! Doch 
nur wenige Menschen verstehen das.

Einst war Luzifer ein schirmender Cherub für 
Gott. Dieses mächtige Wesen wurde am Hauptsitz 
des Universums ausgebildet. Doch seine Rebellion 
veranlasste Gott, das Potenzial wegzunehmen, das Er 
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den Engeln gegeben hatte, nämlich über das Universum 
zu herrschen. 

Als Gott die Zerstörung der materiellen Schöpfung 
sah, erkannte Er, dass Er den Engeln nicht vertrauen 
konnte, dieses Universum zu regieren. 

Die schreckliche Tragödie von Luzifers Versagen 
zwang Gott, Seinen ganzen Plan zu ändern. Er ging von 
Plan A zu Plan B über, weil Er an den Früchten sehen 
konnte, dass der Plan mit den Engeln einfach nicht 
funktionieren würde. Sie hatten nicht die erforderliche 
Charakterstärke, um dies zu gewährleisten. Fordern 
Sie ein kostenloses Exemplar meiner Broschüre Die 
Vision von der Gottfamilie an, um diese historischen 
Zusammenhänge zu verstehen.

Der Einzige, der das Universum regieren kann, ist 
Gott. Nur einem göttlichen Wesen kann eine solche 
Macht anvertraut werden. Also setzte Er einen Plan in 
Gang, der noch größer war als der Plan mit den Engeln. 
Er beschloss, Sich Selbst zu reproduzieren. Er erneuerte 
das Antlitz der Erde und schuf dann eine neue Spezies: 
den Menschen.

Ob Sie es glauben oder nicht, die Wahrheit in der 
Bibel ist, dass Gottes großartiges Vorhaben für die 
Menschen auf der Erde darin besteht, nach Seinem 
(charakterlichen) Ebenbild und Seinem Aussehen 
geformt zu werden (Vers 26) – und tatsächlich als 
Gottwesen in Seine Familie einzugehen! Das ist es, was 
Gott mit der Menschheit vorhat! Das ist Sein großartiger 
Plan! Ich fordere Sie auf, bei uns ein kostenloses 
Exemplar von Herbert W. Armstrongs Buch  Das 
unglaubliche Potenzial des Menschen anzufordern, das 
diese wunderbare Wahrheit im Detail direkt aus Ihrer 
Bibel erklärt.
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In Römer 8 heißt es, dass die „Kinder Gottes“ 
diejenigen sein werden, die Freiheit und Befreiung 
bringen – nicht nur für ihr persönliches Leben oder 
ihre Familien, sondern auch für die Erde und den Rest 
des Universums! Es sagt uns ganz klar, dass Gott die 
Menschen darauf vorbereitet, über diese riesige und 
ehrfurchtgebietende Schöpfung zu herrschen. Warum 
sprechen die Menschen nicht öfter darüber?

Wenn man sich jetzt die Menschen ansieht, ist es 
offensichtlich, dass wir noch nicht bereit sind, das 
Universum zu beherrschen. Wir sind rebellisch, 
sündhaft und zerstörerisch geworden, genau wie Satan. 
Tatsächlich herrschen Satan und die Dämonen immer 
noch über die Erde und haben massiven Einfluss auf die 
Menschen. 

Satan sendet
Beachten Sie Epheser 2, 2: „… in denen ihr früher 
gelebt habt nach der Art dieser Welt, unter dem 
Mächtigen, der in der Luft herrscht, nämlich dem 
Geist, der zu dieser Zeit am Werk ist in den Kindern des 
Ungehorsams.“ Dies bezieht sich natürlich auf Satan, den 
Teufel. Er ist „der Mächtige, der in der Luft herrscht.“ Er 
sendet seine Einstellungen an die Menschheit, ähnlich 
wie ein Fernsehsignal über den Äther direkt zu den 
Fernsehgeräten übertragen wird.

Auf diese Weise kam Satan an Eva heran. Lesen Sie 
1. Mose 3. Satan brachte Eva dazu, an Gottes Worten zu 
zweifeln. Das geschah alles sehr subtil. Satan hat sich 
Eva nicht genähert und gesagt: „Ich bin Satan, der Teufel, 
und ich befehle dir, meinen Weg zu wählen.“ Nein, Satan 
hat sich Eva auf sehr subtile und trügerische Weise über 
ihren menschlichen Geist genähert. Hier ist, was Herr 



 

11

Armstrong in Geheimnis der Zeitalter schrieb: „Er [Satan] 
weckte in ihr Zweifel an Gottes Glaubwürdigkeit. 
Weckte Ressentiments, Gefühle, ungerecht behandelt 
zu werden; verführte sie dazu zu glauben, Gott sei 
unfair, selbstsüchtig. Leise weckte er Eitelkeit in ihr. 
Er verleitete sie zu dem Glauben, es sei richtig, von 
der verbotenen Frucht zu essen“ (Sie können auch 
ein kostenloses Exemplar von Geheimnis der Zeitalter 
anfordern).

Aber was ist mit Adam? Es gibt einen klaren 
Unterschied zwischen dem, was mit Adam, und 
dem, was mit Eva geschah. Satan verführte Eva, dass 
sie dachte, er hätte Recht. Paulus schrieb: „Denn 
Adam wurde zuerst gemacht, danach Eva. Und Adam 
wurde nicht verführt, die Frau aber hat sich zur 
Übertretung verführen lassen“ (1. Timotheus 2, 13-14). 
Herr Armstrong schrieb: „Adam hat bewusst gesündigt, 
bewusst Gott den Gehorsam verweigert. Zwar wurde er 
bei der ursprünglichen Versuchung nicht verführt, aber 
sein bewusster Verstoß gegen Gottes ausdrückliches 
Gebot schied ihn dann doch von Gott, brachte einen 
Zustand der geistigen Perversion hervor, öffnete seinen 
Sinn den satanischen Verführungskünsten“ (ebd.).

Und so lesen wir in 1. Mose 3, 7: „Da wurden ihnen 
beiden die Augen aufgetan“. Sie erwarben beide diese 
böse, sündige menschliche Natur direkt von Satan selbst. 
Wie kam nun der Rest der Menschheit zu dieser bösen 
menschlichen Natur?

Die übrige Menschheit
Die meisten Menschen in der Welt gehen heute davon 
aus, dass diese böse Natur jedem Menschen in die Wiege 
gelegt ist. Diese Theorie unterschätzt die große Macht 
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unseres Widersachers, Satan, des Teufels. Beachten Sie, 
was Paulus an die Korinther schrieb: „Ich fürchte aber, 
dass, wie die Schlange Eva verführte mit ihrer List, so 
auch eure Gedanken abgewendet werden von der Einfalt 
und Lauterkeit gegenüber Christus“ (2. Korinther 11, 3). In 
Vers 2 sagte Paulus, er wolle „Christus eine reine Jungfrau 
zuführen“. Paulus befürchtete, dass die Korinther in ihr 
altes Verhalten zurückfallen würden, das sie hatten, 
bevor sie zur Erkenntnis der Wahrheit kamen. Vor dieser 
Zeit waren sie genauso verführt worden wie Eva! Mit 
anderen Worten: direkt durch Satans Sendungen.

Herr Armstrong schrieb in der Zeitschrift Gute 
Nachricht vom  Juni 1976: „Eva hatte keine bösen 
Gedanken, bevor Satan auftauchte und sie konfrontierte. 
Aber Satan verführte Eva durch seine Raffinesse. Evas 
Kinder wurden nicht mit dieser bösen Natur geboren. 
So auch die Menschen in der korinthischen Gemeinde 
nicht. Aber Paulus fürchtete, dass der Satan, zum 
damaligen Zeitpunkt nach 4000 Jahren immer noch 
aktiv wirkend, den Geist der Korinther direkt verderben 
könnte, wie er es bei Eva getan hatte.“

So wie Eva, ist nach ihr auch die übrige Menschheit 
verführt worden. Herr Armstrong schrieb weiter: „Die 
Haltungen der Ichbezogenheit, der Feindseligkeit, des 
Betrugs, der Bosheit, der Rebellion usw., die wir als 
‚menschliche Natur‘ bezeichnen, sind in Wirklichkeit 
die Natur Satans. Es ist die Haltung Satans. Und indem 
er sie ausstrahlt und die Luft mit ihr auflädt, wirkt 
Satan heute tatsächlich IN DEN Ahnungslosen auf der 
ganzen Welt! Auf DIESE Weise verführt Satan heute die 
ganze Welt (Offenbarung 12, 9; 20, 3).“

Wir haben gesehen, dass Luzifer seine böse Natur 
durch falsche Gedankengänge erworben hat. Eva 
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erwarb sie durch Satan. Adam, obwohl er nicht getäuscht 
wurde, erwarb seine böse Natur ebenfalls durch falsches 
Denken unter dem Einfluss Satans. Und heute leben 
wir in einer Welt, in der jeder diese böse menschliche 
Natur erworben hat – nicht durch Vererbung – nicht 
von der Umwelt – sondern direkt von Satan, dem Teufel. 
Deshalb heißt es in Offenbarung 12, 9: „Und es wurde 
hinausgeworfen der große Drache, die alte Schlange die 
da heißt, Teufel und Satan, der die ganze Welt verführt 

...“. Die heutigen Kirchen wollen diesen Vers nicht 
glauben. Die ganze Welt ist verführt. Allein die Tatsache, 
dass die Menschen verführt werden, bedeutet, dass sie 
es nicht wissen!

Beachten Sie 2. Korinther 4, 4: „Den Ungläubigen, 
denen der Gott dieser Welt den Sinn verblendet hat, dass 
sie nicht sehen das helle Licht des Evangeliums...“ Satan 
ist der Gott dieser Welt. Und beachten Sie: Er hat die 
Menschheit verblendet. Die Welt hat keine böse Natur 
geerbt. Sie wurde von Satan hervorgebracht. Er ist der 
Mächtige, der in der Luft herrscht. Die Menschen können 
Satan nicht sehen. Das ist es, was ihn so gefährlich 
irreführend macht. Er dringt durch den menschlichen 
Geist in uns ein. Satans Haltungen der Ichbezogenheit, 
des Zorns, des Neids und des Streits beginnen uns 
schon zu beeinflussen, wenn wir noch kleine Babys 
sind. Diese Haltungen, die sich um das eigene Ich drehen, 
werden absorbiert und werden schließlich normal. Mit 
anderen Worten, sie werden zur Gewohnheit. Wie Herr 
Armstrong oft sagte: „Das, was wir gewohnheitsmäßig 
tun und daher für uns selbstverständlich ist, wird in uns 
zur Natur“. Deshalb nehmen so viele an, dass wir alle 
mit einer bösen, egozentrischen Natur geboren wurden 

– weil es so natürlich und normal erscheint, so zu sein.
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Natürlich manifestiert sich diese menschliche Natur 
in unterschiedlichem Maße. Eine Person kann böser 
werden als eine andere. Aber die allgemeine Haltung 
der Eitelkeit und Ichbezogenheit ist etwas, das wir alle 
haben und überwinden müssen. Das kann nur durch die 
in uns wohnende Kraft Gottes geschehen.

Die menschliche Natur  
wird in der Bibel definiert
Adam und Eva wurden nicht in einem Zustand 
der Rebellion und Sünde erschaffen. Sie wurden 
unvollständig erschaffen. Sie brauchten den Geist Gottes.

In Jeremia 17, 9 heißt es: „Überaus trügerisch ist das 
Herz und bösartig; wer kann es ergründen?“ (Schlachter 
2000). Dennoch zeigt 1. Mose, dass Adam und Eva „gut“ 
und gehorsam waren, bevor sie von Satan in Versuchung 
geführt wurden. Wenn also in der Bibel Verse stehen, die 
die böse, sündige Natur des fleischlich gesinnten Menschen 
beschreiben, ist damit eine menschliche Gesinnung 
gemeint, die von Satan verführt wurde, wie bei Eva – eine 
Geisteshaltung, die die Natur Satans ist. Ein Mensch ohne 
die Erkenntnis Gottes, der von der Natur Satans beeinflusst 
und verführt ist, ist „überaus trügerisch und bösartig“. 

Beachten Sie diese einfache, aber tiefgründige Definition 
der menschlichen Natur, wie sie in Herbert W. Armstrongs 
Buch Die fehlende Dimension im Sexualwissen steht: 
„Die menschliche Natur ist einfach die unterbewusste 
Ausprägung einer bestimmten Geisteshaltung. Es ist die 
Geisteshaltung Satans. Es ist die natürliche Einstellung, 
die der unsichtbare Satan von Kindheit an einpflanzt. Es 
ist die Haltung der Eitelkeit, des Eigennutzes, der Lust und 
der Gier. Es ist die Haltung der Feindseligkeit gegenüber 
anderen und der Abneigung gegenüber der Autorität, die 



 

15

über sie herrscht.“ (Fordern Sie Ihr kostenloses Exemplar 
von Die fehlende Dimension im Sexualwissen an; derzeit nur 
in englischer Sprache erhältlich).

Beachten Sie Römer 8, 7: „Denn fleischlich gesinnt 
sein [eine Gesinnung, getrennt von Gottes Geist] ist 
Feindschaft gegen Gott, weil das Fleisch dem Gesetz 
Gottes nicht untertan ist; denn es vermag’s auch nicht.“ 
Wenn wir verstehen, dass es tatsächlich Satans Natur 
in uns ist und dass wir nicht damit geboren werden, 
können wir klar verstehen, warum der Mensch böse 
und Gott gegenüber feindselig ist: weil Satan Gott hasst.

Die Macht des Satans
Wenn Sie Satans Macht wirklich verstehen wollen, 
schauen Sie sich Jesaja 14 an. „Wie bist du vom Himmel 
gefallen, du schöner Morgenstern! Wie wurdest du zu 
Boden geschlagen, der du alle Völker niederschlugst! 
Du aber gedachtest in deinem Herzen: Ich will in den 
Himmel steigen und meinen Thron über die Sterne 
Gottes erhöhen ...“ (Verse 12-13). „Über den Sternen“ 
bedeutet über allen Engeln, aber Satan hat noch größere 
Ambitionen als das. 

Beachten Sie: „... Ich will in den Himmel steigen und 
meinen Thron über die Sterne Gottes erhöhen, ich will 
mich setzen auf den Berg der Versammlung im fernsten 
Norden. Ich will auffahren über die hohen Wolken 
und gleich sein dem Allerhöchsten“ (Verse 13-14). 
Hier zeichnet Gott Luzifers Gedanken auf, als er einen 
Versuch vorbereitete, Gott zu stürzen und Seinen Thron 
einzunehmen! Das war Luzifers ehrgeiziges Ziel! Es 
war ein wahnwitziger Versuch gegen den allmächtigen 
Schöpfer, aber Satan war so voller Selbstsucht, Eitelkeit 
und Bitterkeit, dass er es tatsächlich versuchte.
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„Ja, hinunter zu den Toten fuhrest du, zur tiefsten 
Grube! Wer dich sieht, wird auf dich schauen, wird 
dich ansehen und sagen: Ist das der Mann, der die Welt 
zittern und die Königreiche beben machte?“ (Verse 
15-16). Diese Macht lässt tatsächlich Königreiche beben 
und die Welt zittern! Viele Menschen auf der Erde zittern 
heute wegen dieses bösen Wesens und seiner gefallenen 
Engel. Diese „Sterne“ üben einen enormen Einfluss 
auf die Menschen aus, weil die Menschen denselben 
rebellischen Geist in sich aufnehmen. 

Die Elberfelder Bibel bezeichnet in Vers 12 Satan als 
„Überwältiger der Nationen“. In der Lutherbibel heißt 
es: „der du alle Völker niederschlugst!“. Die Jerusalemer 
Bibel sagt, „du, der alle Völker versklavte!“. 

Wer glaubt heute wirklich, dass Satan die Macht hat, 
Nationen zu überwältigen oder niederzuschlagen oder zu 
versklaven? Glauben Sie, dass Satan eine solche Macht 
hat? 

Die Bibel sagt, dass Satan und seine dämonischen 
gefallenen Sterne Macht über Menschen und sogar 
Nationen haben! Deshalb verursachen sie so viele 
Probleme und sind in solche Kriege verwickelt. Ihr Sinn 
ist voller Bitterkeit und Zorn wegen ihrer Rebellion gegen 
Gott. So ist es, wenn Engel oder auch wenn Menschen 
gegen Gott rebellieren. Es entsteht eine Bitterkeit, die 
fast so stark ist wie eine Heroinabhängigkeit. Das ist 
extrem gefährlich.

Und denken Sie darüber nach: Wenn er das mit 
Nationen tun kann, was kann er mit Ihnen tun? 

Der Fürst des Königreichs Persien
Daniel 12, 4 zeigt, dass dieses prophetische Buch für „die 
Zeit des Endes“ geschrieben wurde (Elberfelder Bibel). 
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In Vers 9 sagt der Engel, der zu dem Propheten spricht: 
„Geh hin, Daniel! Denn die Worte sollen geheim gehalten 
und versiegelt sein bis zur Zeit des Endes.“ 

Diese Prophezeiung wurde vor etwa 2500 Jahren 
aufgezeichnet. 2½ Jahrtausende lang ist ihre Bedeutung 
verschlossen und versiegelt gewesen. Aber wir leben 
heute in der Zeit des Endes, und Gott hat diese 
Prophezeiung entsiegelt! Er hat ihre Bedeutung 
offenbart. (Das können Sie in unserem kostenlosen 
Büchlein Daniel – endlich entsiegelt! nachlesen; (derzeit 
nur in Englisch verfügbar). Das ist ein gewaltiges 
Wunder! Welch eine Euphorie und welch ein Wunder, 
diese Prophezeiung verstehen zu können. 

Satan kämpft mit aller Verbissenheit darum, Gottes 
Wort versiegelt zu halten. 

Daniel berichtete, wie Satan sogar kämpfte, dass 
dieses prophetische Buch gar nicht erst aufgezeichnet 
wurde! Gott hatte Gabriel – einem von den drei 
Erzengeln, die in der Bibel als die ranghöchsten Engel 
erwähnt werden – diese Prophezeiung gegeben, um sie 
Daniel zu überbringen. Aber noch während Gabriel das 
Buch dem Daniel zu überbringen bemüht war, wurde er 
von Satan, dem Teufel, angegriffen! 

In der Prophezeiung Daniels wird Gabriel mit den 
Worten zitiert: „Aber der Fürst des Königreichs Persien 
stand mir 21 Tage entgegen...“ (Daniel 10, 13, Elberfelder 
Bibel). Dieser „Fürst des Königreichs Persien“ ist der 
Teufel. Nur er hat eine solche Macht, dass er gegen 
Gabriel kämpfen kann! 

Warum wird Satan „der Fürst des Königreichs Persien“ 
genannt? Das Königreich Persien in dieser Prophezeiung 
ist das weltbeherrschende Medo-Persische Reich, über 
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Eine 
Dämonenarmee! 

W ir müssen die Bedeutung des Wortes Heer in 
Daniel 8 klar verstehen. „Und aus einem von 

ihnen wuchs ein kleines Horn; das wurde sehr groß 
nach Süden, nach Osten und nach dem herrlichen Land 
hin“ (Vers 9). Das kleine Horn ist Antiochus. Dies ist 
ein Sinnbild für den kommenden Führer des Heiligen 
Römischen Reiches. Es ist aber auch ein Sinnbild für 
einen Führer in Gottes eigener Kirche. 

Es gibt hier eine Dualität. Zunächst gibt es einen 
Antiochus, der von Satan benutzt wird, um die Kirche 
Gottes, das geistige Israel, von innen heraus zu zerstören. 
Dann gibt es einen Antiochus, der das Heilige Römische 
Reich anführt und die Völker Israels vernichtet.

„Und es wuchs bis an das Heer des Himmels und warf 
einige von dem Heer und von den Sternen zur Erde und 
zertrat sie“ (Vers 10). In der Revised Standard Version 
heißt es „vom Heer der Sterne“. Gottes eigenem Volk 
wird von den Sternen oder Engeln Gottes geholfen 
(Offenbarung 1, 20), wenn es Hilfe wünscht. Diese böse 
Macht hat sie „zertreten“ – die Laodizäer der Endzeit – 
jene Heiligen Gottes, die Gottes Gesetz übertreten haben.

Strong‘s Konkordanz definiert Heer wie folgt: „eine Masse 
von Personen, ... insbesondere ... organisiert für den 
Krieg“ und „Soldaten“, „Armee“. Der Ausdruck bedeutet 
auch, Soldaten für die Kriegsführung zu versammeln.

Heer kann sich auf eine Armee von Dämonen, Engeln 
oder Menschen beziehen. Gott hat eine Armee von 
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Engeln und Heiligen. Satan hat ein Heer von Dämonen 
und Menschen – in diesem Fall sündige Heilige.

„Ja, es wuchs bis zum Fürsten des Heeres und nahm 
ihm das tägliche Opfer weg und verwüstete die Wohnung 
seines Heiligtums.“ (Daniel 8, 11). Diese Worte sind in 
militärischer Sprache verfasst. Der Fürst des Heeres 
ist Christus. Das Wort zum sollte gegen lauten. Dieser 
Antiochus innerhalb der Kirche Gottes kämpft gegen 
Christus.

Es gibt hier zwei große Sünden. Das „Tägliche“, oder 
Werk Gottes, wurde von diesem bösen Menschen 
fortgetan. Und auch der Ort des Heiligtums, der Ort, an 
dem Gottes Werk getan wurde, wurde zerstört.

Dieser böse Antiochus übernahm die Kirche Gottes. 
Nur die Auserwählten blieben Gott treu und wurden für 
die Fortsetzung Seines Werkes eingesetzt.

Gottes Werk wird immer durch Männer und Frauen 
getan. Es braucht Zeit, um Gottes Werk fortzusetzen, 
wenn es zerstört wurde.

„Und es wurde Frevel an dem täglichen Opfer verübt, 
und das Horn warf die Wahrheit zu Boden; und was 
es tat, gelang ihm“ (Vers 12). Diesem bösen Antiochus 
wurde ein Heer aus Gottes eigenem Volk gegeben, um 
gegen Gott zu kämpfen! Satan gab ihm diese Armee, 
weil Gottes Volk gesündigt hatte.

In 2. Thessalonicher 2 wird dasselbe Ereignis aus 
dem Griechischen mit „großer Abfall“ übersetzt und 
so bezeichnet. Das ist eine andere Art zu sagen, dass sie 

„die Wahrheit zu Boden warfen“ oder den Glauben des 
Volkes Gottes zerstörten.

Zuerst muss man die Wahrheit haben, um sie zu 
Boden zu werfen! Wer hatte die Wahrheit in dieser 
Endzeit? Gott sandte einen Endzeit-Elia (Herbert 
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W. Armstrong ),  um „alles wiederherzustellen“ 
(Matthäus 17, 10-11).

Elia musste die Quelle dieser Wahrheit sein, von 
der in Daniel 8 die Rede ist, denn er hat alles 
wiederhergestellt – alle wichtigen Wahrheiten in 
dieser Endzeit!

Dann, nachdem die Kirche rebelliert hatte, befahl 
Gott Seinen Auserwählten, „abermals zu weissagen“ 
(Offenbarung 10, 11). Wir müssen das „Tägliche“ – das 
Werk Gottes – tun, indem wir abermals weissagen, 
weiterhin so wie Herr Armstrong es getan hat – und noch 
zusätzlich hinzugefügt die neue Offenbarung.

Das alles ist so einfach und logisch, wenn wir Gottes 
Wahrheit verstehen.

Die große Verantwortung, die jedes Mitglied von 
Gottes Kirche hat, besteht darin, die Welt und die Sünde 
von der Kirche Gottes fernzuhalten. Es ist ein ständiger 
Kampf, wenn man die Wahrheit Gottes hat. Satan ist fest 
entschlossen, diese Wahrheit zu zerstören.

Wir müssen kämpfen, um Satan und Übertretungen 
fernzuhalten. Das bedeutet, dass wir Gottes Regierung 
brauchen – angeführt von einem Führer wie Herrn 
Armstrong – um Gottes Gesetz auszuführen. Das ist der 
Punkt, wo die Laodizäer falsch gehandelt haben. Sie 
haben die Regierung, die Gott Herrn Armstrong gegeben 
hat, abgelehnt. Nur die pkg setzt dieselbe identische 
Regierung fort. Jede der laodizäischen Gruppen hat 
Gottes Regierung abgelehnt. Deshalb sind sie laodizäisch!

Worum geht es in unserem geistigen Krieg? Es geht 
darum, für die Wahrheit zu kämpfen. Wenn wir die 
Wahrheit haben, ist es unsere grundlegende Aufgabe, 
Satan daran zu hindern, sie zu Boden zu werfen. Wir 
sind Gottes treue Heerscharen, Verteidiger des Glaubens.
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Die Anwendung von Gottes Regierung und Gesetz 
ist der einzige Weg, um Gottes kostbare Wahrheit zu 
schützen.

D i e  K i r c h e  G o t t e s  h a t  i n  d i e s e r  E n d z e i t 
wahrscheinlich die schlimmste Niederlage aller Zeiten 
erlitten. Und es dreht sich alles um die Ablehnung von 
Gottes Regierung. Darin liegt die große Übertretung.

Wo finden Sie diesen Krieg aus Daniel 8 heute? 
Wenn wir Gottes Wahrheit kennen, ist die Antwort 
schmerzlich klar!

Das Heer, oder Gottes eigene Armee, wurde wegen 
seiner Rebellion „zertreten“ (Vers 13). Dies ist die 
grösste Krise in dieser Endzeit! Warum? Weil viele 
dieser Laodizäer ihr Heil verlieren werden. Nichts 
könnte schwerwiegender sein.

Die letzte Zeit
Daniel verstand diese Vision, die Gott ihm gab, nicht. 
Gott sandte den Erzengel Gabriel zu Daniel, um es ihm 
zu erklären (Daniel 8, 15-16). „Merke auf, Menschensohn!“ 
sagte Gabriel. „Denn die Vision gilt für die Zeit des 
Endes“ (Vers 17; Elberfelder Bibel). Das bedeutet, was es 
sagt! Obwohl die Prophezeiung eine doppelte Bedeutung 
hat und dieser Abschnitt sich im zweiten Jahrhundert 
v. Chr. durch Antiochus Epiphanes teilweise erfüllte, 
bezieht sich ihre Haupterfüllung auf „die Zeit des Endes“ 

– die Zeit unmittelbar vor der Wiederkunft Jesu Christi 
auf diese Erde.

„Und als er mit mir redete“, schreibt Daniel, „sank 
ich in Ohnmacht zur Erde auf mein Angesicht. Er 
aber rührte mich an und richtete mich auf, so dass ich 
wieder stand“ (Vers 18). „Dann sagte er: Wisse wohl: 
ich will dir kundtun, was in der letzten Zeit des Zorns 
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geschehen wird; denn das Gesicht bezieht sich auf die 
(von Gott) festgesetzte Endzeit“ (Vers 19; Menge Bibel). 
Dies alles spielt sich in der „letzten Zeit“ ab – dem Ende 
der Endzeit, wie wir oft gesagt haben. Wir befinden 
uns in dieser Zeit! Beachten Sie, dass es heißt: „denn 
das Gesicht bezieht sich auf die festgesetzte Endzeit“. 
Der für „die letzte Zeit“ festgesetzte Zeitraum bezieht 
sich auf einen bestimmten Zeitabschnitt von einigen 
Jahren, der bereits verstrichen ist (ich erkläre dies in 
meiner kostenlosen Broschüre Daniel – endlich entsiegelt 
(derzeit nur in Englisch verfügbar). Das bedeutet, es 
bleibt nicht mehr viel Zeit, bis Christus wiederkommt.

Gehen wir weiter zu Vers 23: „Aber gegen Ende ihrer 
Herrschaft, wenn die Frevler überhandnehmen, wird 
aufkommen ein frecher und verschlagener König.“ 
Beachten Sie den Kontext. Die Haupterfüllung dieses 
Textes ist für die Zeit des Endes. Es wird immer noch 
über das gesprochen, was in der Kirche geschieht. 
Es ist eine Zeit, in der die „Frevler“, oder Sünder, 

„überhandnehmen“ – während der Laodizea-Ära, 
angeführt von einem Mann der Sünde.

„Und seine Macht wird stark sein, jedoch nicht durch 
seine eigene Macht und er wird entsetzliches Verderben 
anrichten und wird erfolgreich sein und handeln. 
Und er wird die Starken und das Volk der Heiligen 
vernichten“ (Vers 24; Elberfelder Bibel). Hier handelt 
es sich um eine viel größere Macht als nur um ein 
physisches Wesen. Satan steht hinter diesem Mann. 
Wie wir in der Vergangenheit gelehrt haben, bezieht 
sich dieser Vers auf einen von Satan inspirierten Mann, 
der die große falsche Kirche dazu bringt, sich mit 
einem vereinten Europa zusammenzutun. Sinngemäß 
beschreibt dieser Vers diesen Führer vom Schlag eines 
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Hitlers. Er wird der Führer des Heiligen Römischen 
Reiches sein.

Der nächste Vers ist noch aussagekräftiger: „Und es 
wird ihm durch Betrug gelingen und er wird überheblich 
werden, und unerwartet wird er viele verderben. Und 
wird sich auflehnen gegen den Fürsten aller Fürsten; 
aber er wird zerbrochen werden ohne Zutun von 
Menschenhand (Vers 25). Dieser Mann wird viele 
Menschen vernichten, indem er Frieden, Frieden – oder 
Liebe, Liebe – verkündet, aber das Gegenteil praktiziert. 
Seine Politik ist eine Politik der List oder des Betrugs.

Schuld daran ist vor allem Satan. Er ist der Vater der 
Lüge und des Betrugs (Johannes 8, 44). Er kommt nie mit 
kriegerischer Rhetorik, sondern immer mit Worten der 

„Liebe“ und des „Friedens“ (Paulus sagt in 2. Korinther 11, 
14 sogar, dass der Teufel als „Engel des Lichts“ verkleidet 
ist). Aber täuschen Sie sich nicht: Satan kommt, um 
zu zerstören! Er zerstört durch Vortäuschung von 
Frieden und, wie Lange‘s Kommentar hinzufügt, „mit 
Plötzlichkeit, durch eine bösartige Überraschung“.

In Vers 26 von Kapitel 8 schreibt Daniel: „Dies 
Gesicht von den Abenden und Morgen, das dir hiermit 
kundgetan ist, das ist wahr; aber du sollst das Gesicht 
geheim halten; denn es ist noch eine lange Zeit bis dahin.“ 
Heute sind wir mittendrin in diesem Geschehen. Dies 
geschieht in Gottes Tempel. In dieser Vision handelt es 
sich um die Kirche Gottes zum jetzigen Zeitpunkt – die 
letzte Zeit. Daniel versucht, uns die Art des Krieges vor 
Augen zu führen, der hinter den Kulissen stattfindet.

Dies ist die einzige Zeit der Rettung für die Mitglieder, 
die heute in die Kirche Gottes berufen sind. Wir werden 
jetzt gerichtet. Wenn wir jetzt versagen, gibt es keine 
zweite Chance.
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Gott wird in dieser Prophezeiung sehr konkret. Es ist 
alles sehr sorgfältig geplant, bis auf den Tag genau! Was 
für einen liebenden Gott wir doch haben. Wenn Gott 
so viel getan hat, um Daniel im Kampf gegen Satan 
zu helfen, damit diese Prophezeiung übermittelt 
werden konnte, was glauben Sie, was für ein 
Kampf wird uns bevorstehen, wenn Gott unseren 
Verstand öffnet, um diese Botschaft tatsächlich zu 
verstehen und zu verkünden? Satan ist gegenwärtig 
rasend vor Wut. Er wurde auf die Erde hinabgeworfen, 
und sein Blick ist auf Sie gerichtet – auf Ihren Glauben. 
Wie werden Sie auf seinen Angriff reagieren? Werden Sie 
wie so viele Laodizäer sein, die dem Druck nachgegeben 
haben? Oder werden Sie so reagieren wie Daniel?

„Und ich, Daniel, war erschöpft und lag einige Tage 
krank. Danach stand ich auf und verrichtete meinen 
Dienst beim König; und ich wunderte mich über 
das Gesicht, und niemand konnte es mir auslegen“ 
(Vers 27). Er war verwundert, und er hat es nicht einmal 
verstanden! Wie verwundert sind Sie, wo Sie es jetzt 
verstehen?
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das in den Geschichtsbüchern ausführlich geschrieben 
wurde. Satan wird der Fürst von Persien genannt, weil er 
so viel Kontrolle über dieses weltbeherrschende Reich 
hatte!

Können Sie sich das vorstellen? Das ist genau das, 
was in diesen großen weltbeherrschenden Imperien 
geschieht; deshalb sind sie so böse und tun so tödliche, 
zerstörerische Dinge. 

Satan hat die Kontrolle über weltbeherrschende 
Reiche. Die Menschen mögen über diese Idee spotten, 
aber es ist die Wahrheit, und Sie können es sich selbst 
beweisen. 

Weiter in Vers 13: „Und siehe, Michael, einer der 
Ersten unter den Engelfürsten, kam mir zu Hilfe, und 
ihm überließ ich den Kampf mit dem Engelfürsten des 
Königreichs Persien.“ Dieser Fürst von Persien, ganz 
eindeutig Satan, der Teufel, mit seinen gefallenen Engeln, 
kämpfte gegen Gabriel, den Erzengel Gottes. Dies war 
eine große Schlacht in einem der Sternenkriege der 
Bibel.

Es ist klar, dass Satan eine gewaltige Macht hat. 
Gabriel und Michael sind die mächtigsten Wesen im 
Universum, abgesehen von Gott, dem Vater, und Jesus 
Christus – und doch war Satan zur Stelle und kämpfte 
sehr effektiv gegen sie. Gott ließ die Erzengel den Kampf 
gegen diesen ehemaligen Erzengel führen, und sie 
besiegten ihn schließlich.

Dies ist der wahre Krieg der Sterne! Satan übt 
eine machtvolle Herrschaft und Einfluss über die 
Machthaber der Welt aus. Er ermächtigt sie, Zerstörung 
zu verursachen. Und sehr bald wird er entsprechend den 
Prophezeiungen der Bibel die größte Krise aller Zeiten 
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auf der Erde auslösen. Er kämpft gegen Gott. Er weiß, 
dass seine Zeit kurz ist! (Offenbarung 12, 12). Warum 
ist sie kurz? Weil Christus wiederkommen und ihn für 
immer von seinem Thron stoßen wird und dieser Welt 
den Frieden, die Freude und das Glück bringen wird, das 
sie von Anfang an hätte haben sollen. 

Den Teufel heute bekämpfen
In Daniels Prophezeiung heißt es weiter: „So bin ich 
nun gekommen, um dir Einblick darüber zu geben, was 
deinem Volk am Ende der Tage begegnen wird; denn das 
Gesicht bezieht sich wiederum auf fernliegende Tage!“ 
(Daniel 10, 14; Schlachter Bibel 2000). „Fernliegende 
Tage“, in der Tat! Tatsächlich wurde das Siegel erst nach 
2500 Jahren geöffnet!

Gabriel überbrachte an Daniel die prophetische 
Botschaft dieses Buches, und er sagte Daniel, es 
würde erklären, was mit „deinem Volk“ in der Endzeit 
geschehen würde. Daniel stammte aus dem Stamm 
Juda des Volkes Israel. Diese Prophezeiung richtet sich 
an die Endzeit-Nationen, die von der biblischen Nation 
Israel abstammen! Wenn Sie noch nicht herausgefunden 
haben, welche Nationen das sind, fordern Sie kostenlose 
Exemplare von Die USA und Großbritannien in der 
Prophezeiung und Der Schlüssel Davids an (letztere 
Broschüre ist derzeit nur auf Englisch verfügbar).

Wa r u m  s o l l t e  S at a n  s o  h a r t  k ä m p f e n ,  d i e 
Überbringung dieser Botschaft zu verhindern? Er 
erkennt offensichtlich den großen Wert des Buches 
Daniel und will Gottes Absicht durchkreuzen, indem er 
es auslöscht! 

Denken Sie einen Moment lang darüber nach. Satan 
lebt heute wie damals, und er hasst das Buch Daniel nach 
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wie vor. Wenn er damals so hart kämpfte, zu verhindern, 
dass das Buch Daniel überhaupt geschrieben wurde, was 
glauben Sie, wird er dann heute tun, wo Gott dieses Buch 
und seine Bedeutung für uns in der Endzeit offenbart 
hat? Sie können sicher sein, dass er heute noch härter 
kämpfen wird, um dieses Buch zu verhindern! Das 
ist die Art und Weise, wie Satan arbeitet. Er ist ein 
Geistwesen, und er ist lebendig, und er hasst jeden, der 
über diese Prophezeiungen des Endes spricht – weil sie 
beschreiben, wie seine Werke zerstört werden. 

Wenn man versteht,  was das bedeutet,  wird 
einem bewusst, dass man nicht an dieser Wahrheit 
festhalten kann, wenn man nicht willens ist, den 
Teufel zu bekämpfen und zu besiegen! Epheser 6, 
12 beschreibt, wie Gottes Volk sich im Kampf befindet 
gegen die geistigen Mächte der Bosheit, den Mächtigen 
und Gewaltigen, den Herren der Welt, die in dieser 
Finsternis herrschen! Die meisten Menschen lesen 
solche Bibelstellen und glauben nicht daran – und selbst 
wenn sie es glauben, handeln sie nicht danach.

Glauben Sie und ich so ernsthaft an dieses Buch, 
um dafür zu kämpfen? 

Der Fürst von Griechenland
Nachdem Gabriel diese Prophezeiung überbracht 
hatte, kehrte er zurück, um erneut gegen den Fürsten 
von Persien zu kämpfen. Aber vorher warnte er Daniel: 

„… und wenn ich mit ihm (dem Fürsten von Persien) 
fertig geworden bin, siehe, dann wird der Fürst von 
Griechenland kommen“ (Daniel 10, 20; Elberfelder Bibel). 

Wie dieser Vers deutlich macht, wurde Satan zu dieser 
Zeit nicht auch „Fürst von Griechenland“ genannt. Dies 
bezieht sich auf Alexander den Großen vom Griechisch-
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Mazedonischen Reich, der schon bald die Weltbühne 
betreten würde. Satan hatte noch nicht die Kontrolle 
über Alexander erlangt, aber Sie können sicher sein, 
dass Satan um die Macht, die Gott ihm zugesteht, 
erbittert kämpfte! Schließlich hatte Gott prophezeit, 
dass Alexander kommen würde, und Satan wollte die 
Erfüllung dieser Prophezeiungen verhindern! Der Teufel 
arbeitete hart für das Fortbestehen des Medo-Persischen 
Reichs, nur um Gottes biblische Prophezeiungen zu 
vereiteln.

Dieser Versuch ist gescheitert. Gott hat einen 
Masterplan, und Er wird nicht zulassen, dass ihn dieser 
Ex-Erzengel durchkreuzt. Genau wie Gott es prophezeit 
hatte, eroberte Alexanders Reich das Medo-Persische 
Reich. Lange‘s Kommentar sagt, dass das Buch Daniel 
genau zu der Zeit geschrieben wurde, als Alexander 
an Macht gewann und das persische Reich zu fallen 
begann, und es gab einen sehr heftigen Krieg zwischen 
den beiden. 

Obwohl Satan die Erfüllung dieser Prophezeiung 
nicht verhindern konnte, gelang es ihm schließlich, auch 
Alexander zu kontrollieren. Wir wissen das, weil die 
Bibel sagt, dass alle diese großen weltbeherrschenden 
heidnischen Reiche stark von Satan beeinflusst wurden. 
Er hat sie gelenkt und in vielen Fällen sogar kontrolliert. 
Satan wäre also wahrscheinlich zu einem späteren 
Zeitpunkt sehr wohl als Fürst von Griechenland 
oder Fürst des Griechisch-Mazedonischen Reiches 
bezeichnet worden.

Wenn wir nicht realisieren, wie groß Satans Macht 
wirklich ist, wie können wir dann vermeiden, von 
diesem großen Wesen irregeführt zu werden – oder 
Schlimmeres? 
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Denken Sie noch einmal über die Abfolge der 
Ereignisse nach, die in diesem Abschnitt in Daniel 
offenbart werden. Satan attackierte Gottes Werk – 
Gabriels Botschaft an Daniel – und ging dann zurück 
zu den Königen von Persien. Satan weiß, was auf dieser 
Erde am wichtigsten ist: Gottes Werk! Gottes Botschaft – 
Gottes Offenbarung. Satan greift immer zuerst das Werk 
Gottes an! Dann geht er zurück zu den Königen der Erde 
und tut alles, was er kann, um sie zu beeinflussen oder 
sogar zu kontrollieren. Das ist seine Vorgehensweise.

Satans Vorgeschichte
In Hesekiel 28, 12 heißt es: „Du Menschenkind, stimme 
ein Klagelied an über den König von Tyrus und sprich zu 
ihm: So spricht Gott der Herr: Du warst das Abbild der 
Vollkommenheit, voller Weisheit und über die Maßen 
schön.“ Das ist ein interessanter Vers, denn zuerst ist 
von einem König die Rede, und dann von einem Wesen 
voller Weisheit und vollendeter Schönheit. Das ist keine 
Beschreibung eines menschlichen Königs. Es spricht 
hier über Luzifer, der zu Satan, dem Teufel, wurde.

In diesem Vers werden Satan und „der König“ 
austauschbar verwendet. Was soll das bedeuten? Es 
bedeutet, dass Satan in Wirklichkeit der … König von 
Tyrus war! Gott spricht über den König von Tyrus und 
Satan, den Teufel, fast als von ein und denselben, denn 
Satan herrscht über Könige! 

„… ein Schrecken bist du geworden und bist dahin 
auf ewig!“ (Vers 19; Elberfelder Bibel). Gott wird ihm 
ein Ende setzen, aber Satan ist ein Schrecken für diese 
Welt! Er ist ein Terrorist – der oberste Terrorist auf 
Erden – und er herrscht über alle Terroristen! Wie viele 
Menschen verstehen das? Er ist wirklich derjenige, der 
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hinter all der Gewalt, dem Terrorismus und dem Bösen 
in unserer heutigen Welt steckt!

Können die Vereinigten Staaten ihren „Krieg gegen 
den Terror“ ohne Gott an ihrer Seite gewinnen? Nein, 
das können sie nicht. Satan ist zu stark und zu mächtig. 
Wenn man Satan kennt, wird einem auch klar, dass man 
nichts erreichen wird, wenn man versucht, diesen Krieg 
durch Verhandlungen zu gewinnen. Satan ist der König 
des Terrors! Jeder, der glaubt, er könne ohne einen 
echten Krieg überwinden, weiß nicht, wie mächtig der 
Teufel ist!

Das ist die klare Botschaft der Bibel. Aber würde 
man versuchen, das einem Gelehrten in dieser Welt zu 
erklären, würde er sagen, dies sei Schwachsinn. Aber 
die Wahrheit ist, dass wir den Terror nur überwinden 
oder besiegen können, wenn wir Gottes Macht haben, 
die viel größer ist als jede Macht, die Satan hat. Wir 
wenden uns jedoch heute von Gott ab, somit haben wir 
keine geistliche Macht.

In Daniel 8, 10-12 ist auch von diesen Sternen die 
Rede: „Einige von dem Heer des Himmels und von den 
Sternen wurden zur Erde geworfen“. Das bedeutet, das 
Werk der Engel Gottes wurde zu Boden geworfen, weil 95 
Prozent von Gottes eigenem Volk rebellierten und untreu 
wurden. Sie haben sich selbst von der Macht Gottes 
entfernt, und für Satan war es ein Leichtes, die Kirche 
Gottes einfach zu übernehmen. Er übernimmt nicht 
nur Nationen, sondern auch Gottes eigene Kirche, wenn 
die Menschen Gott nicht mehr gehorchen (Siehe „Eine 
Dämonenarmee!“, Seite 18). Das ist die Art von Macht, 
die Satan hat. Ja, diese Sternenkriege finden sogar 
innerhalb der Kirche Gottes statt! Diese unsichtbaren 
Wesen – böse Wesen und Gottes Engel – kämpfen 
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gegen oder mit Gottes Volk. Die Wirksamkeit dieser 
rechtschaffenen Engel hängt davon ab, wie gehorsam 
die Menschen sind.

Warum sich die Krisen in  
der Endzeit intensivieren
Jesaja prophezeite eine wunderbar friedliche Zeit, die 
vor uns liegt. „Es ruht, es rastet die ganze Erde. Man 
bricht in Jubel aus“ (Jesaja 14,7; Elberfelder Bibel). 

Kurz bevor dies geschieht, wird es eine beispiellose 
Krise geben. Die Assyrer, oder die Deutschen, werden 
Israel erobern. Doch Gott wird die Assyrer in Israels 
Land zerschlagen. Das ist genau das Gegenteil von dem, 
was bei der ersten Gefangenschaft Israels (718 v. Chr.) 
geschah. Dies ist ganz eindeutig eine Prophezeiung, 
die sich erst in naher Zukunft erfüllen wird! Dieser 
assyrische Angriff auf Israel in dieser Endzeit wird von 
Satan inspiriert sein. Natürlich passt das alles in Gottes 
Plan (Jesaja 10, 5-6).

„Wie bist du vom Himmel gefallen, du schöner 
Morgenstern! Wie wurdest du zu Boden geschlagen, 
der du alle Völker niederschlugst! Du aber gedachtest 
in deinem Herzen: Ich will in den Himmel steigen und 
meinen Thron über die Sterne Gottes erhöhen. Ich will 
mich setzen auf den Berg der Versammlung im fernsten 
Norden. Ich will auffahren über die hohen Wolken und 
gleich sein dem Allerhöchsten. Ja hinunter zu den Toten 
fuhrest du, zur tiefsten Grube. Wer dich sieht, wird auf 
dich schauen, wird dich ansehen und sagen: Ist das der 
Mann, der die Welt zittern und die Königreiche beben 
machte ...?“ (Jesaja 14, 12-16). Dies ist die Geschichte des 
Satans, der auf die Erde hinuntergestürzt wurde, als er 
versuchte, Gott zu stürzen. Jesaja stellt dieses Ereignis 
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dann in den Kontext der Endzeit. Warum? Weil Satan in 
diesen letzten Tagen abermals hinuntergestürzt wurde!

Dies ist ein Wesen, das „die Welt zittern gemacht 
hat“ – es hat die Macht, „Königreiche zu erschüttern“! 
Und jetzt ist er wieder auf diese Erde hinuntergestürzt 
worden. „Darum freuet euch, ihr Himmel und die darin 
wohnen! Weh aber der Erde und dem Meer! Denn der 
Teufel kommt zu euch hinab und hat einen großen 
Zorn; und weiß, dass er wenig Zeit hat“ (Offenbarung 12, 
12). Schlachter 2000 übersetzt: „Wehe denen die auf 
der Erde wohnen “, wenn dieses mächtige satanische 
Wesen hinuntergestürzt wird. Und dieses Mal hat er 

„grossen Zorn, denn er weiß, dass er nur noch wenig 
Zeit hat“. Satan weiß, dass er wenig Zeit hat, weil das 
Evangelium bereits in der ganzen Welt gepredigt worden 
ist (Matthäus 24, 14).

Wir veröffentlichen Bücher oder Broschüren über alle 
großen Propheten. Zwei davon – Jesajas Endzeitvision 
und Hesekiel-der Endzeitprophet – befassen sich mit 
dem Sturz Satans (siehe Hesekiel 28). Wir beschäftigen 
uns eingehend mit Satan. Nur die Philadelphia-Kirche 
Gottes versteht heute Satan. Nur wir erklären Satan 
den Laodizäern und der Welt.

Die Kirche Gottes weiß, was Satan plant und tut, und 
wir decken es für alle auf, die es hören wollen. Das ist 
der Grund, warum Satan uns am meisten hasst und so 
intensiv verfolgt. „Darum freuet euch, ihr Himmel und 
die darin wohnen! Weh aber der Erde und dem Meer! 
Denn der Teufel kommt zu euch hinab und hat einen 
großen Zorn; und weiß, dass er wenig Zeit hat. Und 
als der Drache sah, dass er auf die Erde geworfen war, 
verfolgte er die Frau, die den Knaben geboren hatte“ 
(Offenbarung 12, 12-13).
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Die Erde hat bis zu dieser Endzeit noch nie den 
vollen Zorn Satans erlebt! Er hat die laodizäische 
Kirche bereits besiegt. Die Mehrheit von Gottes eigenem 
Volk ist verführt worden. Er hat eine Kirchenspaltung 
verursacht. Das konnte nur durch seine unvergleichlich 
zornige, tückische Irreführung geschehen. Es ist eine 
seiner größten Taten in dieser Endzeit! Er verfolgt die 
Kirche intensiv bis zu dem Zeitpunkt, an dem Gottes 
Philadelphier an einen sicheren Ort fliehen müssen 
(Vers 14). Als nächstes konzentriert Satan seinen großen 
Zorn darauf, die Nationen Israels zu Fall zu bringen.

Diese Welt hat sich seit dem Tod von Herbert W. 
Armstrong dramatisch verändert. Alles deutet darauf 
hin, dass Satan zu diesem Zeitpunkt hinuntergeworfen 
wurde. Und nun befindet sich diese Welt auf einer 
Talfahrt ins Verderben!

Wie können wir uns vor diesem mächtigen und 
gefährlichen Geistwesen schützen? Gott gibt uns die 
Lösung in demselben Kapitel, in dem beschrieben wird, 
wie der Satan niedergeworfen wird. „Was wird man den 
Boten der Heiden sagen? Der Herr hat Zion gegründet, 
und hier werden die Elenden seines Volks Zuflucht 
haben“ (Jesaja 14, 32). Gott hat Zion oder die Kirche 
Gottes gegründet. Das laodizäische Zion hat rebelliert. 
Aber es gibt ein Zion, das Gottes Werk tut und dem 
mächtigen Ansturm Satans widersteht. Und Gottes Volk 

„wird dort Zuflucht haben“ – in Zion, das Gott benutzt. 
Sie werden darauf vertrauen, dass Gott sie vor Satans 
Angriffen schützt. Sie sind „elend“, also sanftmütig und 
demütig. Nur Gott kann sie führen und beschützen. Die 
Elberfelder Bibel übersetzt Vers 32 folgendermaßen: 

„... Ja, der Herr hat die Grundmauern Zions gelegt, und 
darin finden die Elenden seines Volkes Zuflucht.“ Gott 
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zu gehorchen führt dazu, dass sie „bedrängt“ werden. 
Sie bleiben treu, und Gott gibt ihnen „Zuflucht“ vor 
der Großen Trübsal. Ein katastrophaler Sturm wird 
kommen – nur Gott kann uns schützen!

Wir haben die blutigen Schrecken des Zweiten 
Weltkriegs gesehen. Das war ein laues Lüftchen im 
Vergleich zu dem nuklearen Holocaust, der sich schnell 
nähert (Jeremia 30, 7; Daniel 12, 1; Matthäus 24, 21). 
Nichts ist jemals auf dieser Erde geschehen, was damit 
zu vergleichen wäre! Nichts!

Das Tier aus Offenbarung 13  
Offenbarung 13 enthält eine der anschaulichsten in der 
Bibel aufgezeichneten Beschreibungen der Macht Satans. 

Hier hat der Apostel Johannes eine Vision über ein 
Tier erhalten, das eine politische Macht darstellt, die die 
Geschichte der Menschheit beherrscht hat. „Und ich sah 
ein Tier aus dem Meer steigen, das hatte zehn Hörner 
und 7 Häupter und auf seinen Hörnern zehn Kronen 
und auf seinen Häuptern lästerliche Namen“ (Vers 1). Es 
handelt sich hier um eine erschreckende Weltmacht! 

Dieses Tier stellt das Römische Reich dar, das im 
Jahr 31 v. Chr. entstand. Dieses weltbeherrschende 
Reich absorbierte alle Reiche, die ihm vorausgingen, 
und besetzte deren Gebiete. Vergleicht man Vers 2 
mit Daniel 7, so erkennt man die Bestandteile dieser 
anderen Reiche: Das Maul wie das eines Löwen, wie 
das babylonische Reich; die Füße eines Bären, wie 
das persische Reich; die Schnelligkeit, Gerissenheit 
und Grausamkeit des Leoparden, der das griechisch-
mazedonische Reich Alexanders symbolisiert. Seine 
sieben Köpfe umfassen alle sieben Köpfe der vier im 7. 
Kapitel von Daniel beschriebenen Tiere.
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Daniel verglich diese anderen Reiche mit Tieren auf 
der Erde. Aber dieses Ungeheuer lässt sich nicht mit so 
einfachen Worten beschreiben. Es ist so furchtbar, dass 
es kein vergleichbares Tier auf der Erde gibt!

Offenbarung 13, 2 schließt mit den Worten: „... der 
Drache gab ihm seine Kraft und seinen Thron und große 
Macht.“ Das ist der Grund, warum dieses politische Tier 

„auf seinen Häuptern lästerliche Namen hat“ – weil es von 
Satan ermächtigt ist! Es hasst Gott und lästert ständig 
gegen Gott (Verse 5-6)!

Welchen Einfluss Satan hat! Das ist der Grund, warum 
wir in dieser Welt nie Frieden hatten. Die Menschen 
wissen nicht, warum wir keinen Frieden haben können 

– aber die Bibel macht es klar. 
„Und ich sah eines seiner Häupter, als wäre es tödlich 

verwundet ...“ (Vers 3). Das war, als das Römische Reich 
im Jahr 476 n. Chr. besiegt wurde. Aber das war noch 
nicht das Ende dieses Tieres! In Vers 3 heißt es weiter: 

„Und seine tödliche Wunde wurde heil. Und die ganze 
Erde wunderte sich über das Tier.“ Nachdem diese 
tödliche Wunde geheilt war, tauchte das Römische 
Reich in verschiedenen Formen durch die Jahrhunderte 
hindurch auf, sogar bis in unsere Zeit! Es ist ein 
religiös-politischer Zusammenschluss und es ist das 
furchtbarste Tier, das es je gegeben hat!

Tatsächlich wurde es sechsmal wiederbelebt, und die 
siebte und letzte Auferstehung dieses Tieres findet 
gerade jetzt statt! 

Die ganze Welt hat sich über dieses Tier gewundert! 
Hier geht es speziell um die allerletzte Auferstehung des 
Römischen Reiches. Diese Macht erhebt sich gerade 
jetzt auf der Weltbühne! Das müssen Sie verstehen.



Weltliche 
Gelehrsamkeit

Der Apostel Paulus warnt uns davor, uns von 
einem Menschen in die Irre führen zu lassen. 

„Ich sage das,  damit euch niemand  betrüge mit 
verführerischen Reden. (Kolosser 2, 4). Die Verse 8 und 
18 donnern die gleiche Warnung! Ein Mensch kann uns 
leicht „mit verführerischen Reden“ in die Irre führen, 
wenn wir geistlich nicht wachsam sind.

Paulus war „abwesend“, weil er im Gefängnis war 
(Vers 5). Heute ist Herbert W. Armstrong „abwesend“, 
weil er gestorben ist. Dennoch werden wir ermahnt, im 
Glauben standhaft zu bleiben. Wir müssen lernen, Gott 
zu folgen – nicht Menschen.

In Christus verwurzelt  
„Wie ihr nun den Herrn Christus Jesus angenommen 
habt, so lebt auch in ihm und seid in ihm verwurzelt und 
gegründet und fest im Glauben, wie ihr gelehrt worden 
seid, und seid reichlich dankbar“ (Kolosser 2, 6-7). Wir 
werden aufgefordert, verwurzelt zu sein in dem, was 
wir in der Vergangenheit gelehrt wurden. Zu der Zeit, als 
dies geschrieben wurde, entfernten sich die Laodizäer 
von dem, was Christus sie durch Paulus gelehrt hatte. 
Die Laodizäer der Endzeit entfernen sich von dem, was 
Christus sie durch Herrn Armstrong gelehrt hat.
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Wir müssen „in ihm [Christus] verwurzelt und 
gegründet sein“. Die Anweisung an uns lautet, an dem 
festzuhalten, was Christus uns gelehrt hat! Der große 
Schwerpunkt unseres Lebens muss darin bestehen, in 
dieser Wahrheit „verwurzelt“ zu sein. Es lauert eine 
grosse Gefahr in diesem Bereich. Es ist dies der Bereich, 
in dem Tausende von Gottes Volk heute verführt werden!

Es ist praktisch unmöglich, einen starken Baum 
zu entwurzeln. Die Wurzeln sind so fest im Boden 
verankert, dass ein heftiger Sturm ihn nicht ausreißen 
kann. Und genauso fest verwurzelt sollen wir in 
geistlicher Hinsicht sein, sagt Gott. Unser ewiges Leben 
steht auf dem Spiel, deswegen müssen wir tief in 
Gottes Wahrheit verwurzelt sein!

In dieser Endzeit bedeutet das, dass wir in allen 
wichtigen Büchern von Herrn Armstrong gut fundiert 
sein müssen. Die Kirche, die er gegründet hat, hat alle 
diese Bücher eingestellt! Wir müssen alle Wahrheiten, 
die Christus durch Herrn Armstrong begründet hat, 
beherrschen. Die Laodizäer tun genau das Gegenteil.

Die Philadelphier müssen auch in dem fundiert sein, 
was Gott der Philadelphia Kirche Gottes heute offenbart. 
Dazu gehört sicherlich das Herzstück unserer Literatur, 
Maleachis Botschaft. Dieses Buch ist es, das Mitglieder 
in diese Kirche bringt. Gott hat diese Botschaft 
OFFENBART!

Es ist so einfach, ständig nach „neuen Wahrheiten“ 
zu suchen, anstatt sich tief in den grundlegenden 
Wahrheiten zu verwurzeln – „wie ihr gelehrt worden 
seid“. Daran scheiterten die Laodizäer im ersten 
Jahrhundert, und daran scheitern sie auch heute! Weil 
sie nicht in Christus „verwurzelt und gegründet“ sind, 
werden sie verführt und in weltliche Dinge verstrickt.
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Arglistige Täuschung  
durch Philosophie

„Seht zu, dass euch niemand einfange durch Philosophie 
und leeren Trug, gegründet auf die Lehre von Menschen 
und auf die Mächte der Welt und nicht auf Christus. 
(Kolosser 2, 8). Die Laodizäer sind durch die eitle 
Philosophie und die falsche Erziehung dieser Welt 
verführt.

Anstatt „verwurzelt und gegründet“ zu sein, zerstören 
die Laodizäer, was von Christus aufgebaut wurde. Dies 
geschah in der Antike und wurde für die Endzeit 
prophezeit. Und es ist geschehen!

Hier ist ein Beispiel dafür, was ich meine. Die 
Weltweite Kirche Gottes (wkg) hat „Die USA und 
Großbritannien in der Prophezeiung“ eingestellt, 
nachdem eine Debatte darüber entbrannt war, ob dieses 
Buch eine von Gott inspirierte Wahrheit oder nur eine 
Spekulation ist. Natürlich kann man beweisen, dass es 
die Wahrheit Gottes ist. Und darüber braucht man nicht 
zu debattieren - man muss es nur glauben! Das Buch 
ist nicht fehlerhaft. Ihr Glaube ist fehlerhaft!

Als Teil ihrer Täuschung taten die Leiter der wkg 
eine Zeit lang so, als wollten sie das Buch wieder in 
Umlauf bringen. Aber die Prophezeiung in Offenbarung 
3, 7 spricht nur von den Philadelphiern, nicht von den 
Laodizäern, den „Schlüssel Davids“ zu haben, was 
das Verständnis der Prophezeiung ist – insbesondere 
den Thron Davids und Israel betreffend. Dieses Buch 
einzustellen war ein weiterer schwerwiegender Akt der 
Laodizäer. Sie sind nicht in Jesus Christus „verwurzelt“, 
sondern in ihren eigenen Überlegungen.

Paulus warnt uns davor, uns von einem Menschen 
durch Philosophie „einfangen“ zu lassen. Der Einzelne 
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wird zur Beute oder zum Opfer des Betrügers, wenn er 
sich von dem abbringen lässt, was er gelehrt wurde. Eitle 
Philosophie bringt sie von dem weg, in dem sie eigentlich 
verwurzelt sein sollten.

Beachten Sie, was K.J. Stavrinides, ein wkg-Gelehrter, 
in einem Artikel über die Trinität in der Januar-Februar 
1991-Ausgabe von Reviews You Can Use schrieb: „Die 
Weltweite Kirche Gottes hat eine klare Unterscheidung 
getroffen zwischen Fragen, die streng biblisch sind, 
und Fragen, die im Wesentlichen theologisch oder 
philosophisch sind. Erstere sind durch die Bibel in 
jeder Übersetzung leicht zugänglich, während letztere 
eine besondere Ausbildung oder Fachkenntnisse 
erfordern“ (Hervorhebung von mir). Wenn man sich mit 
Fragen der Theologie oder Philosophie befasst, braucht 
man eine „besondere Ausbildung oder Fachkenntnisse“.

Dann wiesen die Führer der wkg die Menschen 
an, sich an ihre Gelehrten zu wenden. Sie möchten 
Sie glauben machen, dass die Laien einfach zu 
inkompetent sind, um solche Themen zu verstehen!

Das ist es, was die laodizäischen Geistlichen in 
der Antike sagten! Die Menschen glaubten ihnen und 
wurden in die Irre geführt. Jetzt sehen wir, wie sich die 
Geschichte wiederholt. Satan wendet wieder dieselbe 
Strategie an. Warum eigentlich nicht? Sie hat schon 
einmal so gut funktioniert.

Das Wort Philosophie bedeutet „Liebe zur Weisheit“. 
Es ist jedoch die Weisheit dieser Welt – inspiriert von 
Satan, dem Teufel! 

Elemente der Welt
Die eitle Philosophie ist „nach der Überlieferung der 
Menschen, nach den Elementen der Welt“ (Kolosser 2, 8; 
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Elberfelder Bibel). Was ist damit gemeint? Das Neue 
Testament in der Today‘s English Version übersetzt diesen 
Ausdruck mit „herrschende Geister des Universums“. 
Die meisten Kommentare geben eine sehr ähnliche 
Bedeutung an. Thayer‘s Lexicon definiert wie folgt: 

„eindringen; das Böse dringt in die Menschen ein und 
beginnt, seine Macht auszuüben“.

Vers 18 erklärt es im Zusammenhang: „Lasst euch 
den Siegespreis von niemandem nehmen, der sich 
gefällt in falscher Demut und Verehrung der Engel 
und sich dessen rühmt, was er geschaut hat, und ist 
ohne Grund aufgeblasen in seinem fleischlichen Sinn.“ 
Die Laodizäer haben sich der „Anbetung von Engeln“ 
schuldig gemacht. Engel sollen nicht angebetet werden. 
Nur Gott sollte angebetet werden. Dies bezieht sich 
jedoch auf gefallene Engel oder Dämonen!

Viele von Gottes eigenem Volk im ersten Jahrhundert 
und im letzten Jahrhundert haben sich der Anbetung von 
Dämonen zugewandt! In Vers 8 spricht Paulus von einem 
dämonischen Angriff durch „Philosophie und leeren 
Trug“, oder falscher geistlicher Unterrichtung!

Christus hat durch Herrn Armstrong ein starkes Werk 
aufgebaut, das sich über den ganzen Globus erstreckte. 
Herr Armstrong wurde benutzt, um drei dynamische 
Colleges für Gott zu gründen, die über mehrere 
Jahrzehnte hinweg reiche Früchte hervorbrachten.

Herr Armstrong wurde 55 Jahre lang von Gott benutzt, 
um das mächtigste Werk Gottes seit 2000 Jahren zu tun! 
Jetzt lehren die laodizäischen Führer „Philosophie und 
leeren Trug“ anstelle von Gottes Wahrheit. Paulus nennt 
das „ohne Grund aufgeblasen in seinem fleischlichen 
Sinn“ (Vers 18). Das ist die Anbetung menschlicher 
Eitelkeiten und Dämonen!

SATAN ÜBERWINDEN
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Das Wort „eindringen“ in Vers 18 (King James Bibel) 
bedeutet „eindringen, einen feindlichen Überfall 
machen“ (Thayer‘s Lexicon). In den laodizäischen 
Kirchen sowohl der Antike als auch der Gegenwart 
ist Satan eingedrungen. Die heutigen laodizäischen 
Kirchen stehen weiterhin unter satanischem Beschuss. 
Und Satan benutzt Menschen! „Seht zu, dass euch 
niemand betrüge (Vers 8, King James Bibel) ... [denn er] 
dringt in diese Dinge ein, die er nicht gesehen hat ...“ (Vers 
18, King James Bibel). Die meisten Texte lassen das Wort 

„nicht“ weg. Die Dämonen inspirieren die Menschen, „in 
diese Dinge, die er gesehen hat“ einzudringen oder 
sich breitzumachen! Es ist, als ob die laodizäischen 
Führer in Gottes Allerheiligstes eindringen würden. Sie 
waren Teil von Gottes höchstem inneren Kreis und 
begehen jetzt Verrat an diesem Vertrauen!

Die wkg hat alle Bücher von Herrn Armstrong, seine 
starke prophetische Botschaft und alle wichtigen Lehren, 
auf denen die Kirche gegründet wurde, zurückgewiesen. 
Diese obersten laodizäischen Führer haben sich in viele 
Wahrheiten Gottes eingemischt und sie verändert, die sie 
allerdings zu glauben behaupteten, als Herr Armstrong 
noch lebte. Jeder sollte in der Lage sein, ihre eklatante 
Heuchelei zu erkennen!

41



SATAN ÜBERWINDEN

42

Sehen Sie sich Johannes‘ Prophezeiung darüber 
an, was wir schon demnächst sehen werden: „Und sie 
beteten den Drachen an, weil er dem Tier die Macht gab, 
und beteten das Tier an und sprachen: Wer ist dem Tier 
gleich, und wer kann mit ihm kämpfen?“ (Vers 4). Die 
Menschen werden tatsächlich den Drachen anbeten! 

Dies wird eine Verbindung von Kirche und Staat sein. 
Es wird die furchterregendste Bestie sein, die diese Welt 
je erlebt hat – eine Supermacht der Supermächte. 

Nichts wird diese Prophezeiungen ändern. Wir 
können sie nicht wegwünschen. Wir müssen uns der 
Realität stellen!

Den Teufel besiegen
Offenbarung 13, 5 zeigt, dass diese letzte Auferstehung 
des Tieres nur 42 Monate dauern wird. Jetzt die gute 
Nachricht: Das Tier wird vernichtet werden. Nach 
kurzen 3½ Jahren wird Jesus Christus wiederkommen 
und es besiegen! 

Dieses monumentale Ereignis der Geschichte wird 
noch zu unseren Lebzeiten stattfinden! 

Wir müssen respektieren, wie groß die Macht Satans 
ist, und erkennen, dass nur Gott sie besiegen kann. Satan 
wird alles tun, was er kann, um uns zu besiegen, und Gott 
möchte, dass wir uns auf Seine Macht stützen, um Satan 
zu besiegen. Alle, die in diesem Zeitalter berufen sind, 
müssen dies tun. 

Die Bibel sagt uns, wie wir uns sehr wirksam vor dem 
Teufel schützen können. Wir müssen lernen, wie wir Satan 
überwinden können. Wenn wir uns Gott unterwerfen und 
dem Teufel widerstehen, wird er von uns fliehen (Jakobus 4, 
7). Gott will uns zeigen, wie wir den Teufel besiegen können. 

FORTGESETZT VON SEITE 35
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Gott versichert uns in Seinem Wort, dass wir Satan 
besiegen können. Und Er zeigt uns, wie. Mit Gott an Ihrer 
Seite brauchen Sie den Teufel nicht zu fürchten. Sie 
werden ihm immer einen Schritt voraus sein.

Diejenigen, die den Teufel besiegen und überwinden, 
genießen ein erfolgreiches, glückliches und erfülltes 
Leben, wie Gott es Sich für uns alle wünscht!

Warum wollen die Menschen nicht auf Gott hören? 
Warum hören sie nicht auf, dem Teufel zu huldigen, 
seine Botschaft zu hören und sich zu weigern, Gottes 
Botschaft zu hören? 

Sie können Ihr Leben umkrempeln. Sie können jedes 
Problem überwinden, das sich Ihnen in den Weg stellt – 
wenn Sie nur gehorchen, was Gott Ihnen sagt, dass Sie 
tun sollen. Das ist das Beste, was Sie je in Ihrem Leben 
tun können. 

Schließen Sie sich dem Kampf an!
Auch wenn es nur wenige Menschen glauben, diese Welt 
braucht diese Botschaft. Die Menschen brauchen die 
Botschaft Gottes, um zu verstehen, warum sie hier sind, 
was auf der Erde geschieht und was das alles bedeutet. 
Die Menschen sind verwirrt und verfallen in alle 
möglichen zerstörerischen Gedanken und Aktivitäten. 
Aber es liegt eine große Zukunft vor uns. Wir müssen 
die wahren Sternenkriege verstehen – und wofür Gott 
und diese rechtschaffenen Sterne kämpfen! Es geht um 
nichts Geringeres als um unseren Daseinszweck!

In Römer 8 heißt es, dass Gott Menschen zu 
„Kindern Gottes“ vorbereitet, damit diese über die 
Erde und das Universum herrschen. Aber um dieses 
Entwicklungsstadium in Seinem Meisterplan zu 
erreichen, geht Gott in mehreren aufeinanderfolgenden 



SATAN ÜBERWINDEN

44

Schritten vor. Zum jetzigen Zeitpunkt versucht Gott 
noch nicht, alle Menschen – oder sogar alle, die 
sich für Christen halten – zu „Kindern Gottes“ zu 
machen! Tatsächlich hat Er heute nur eine kleine Herde 
auserwählt, die aus dieser Welt herauskommen soll. 

Die kleine Kirche, die Jesus Christus gegründet hat, 
bereitet sich darauf vor, Ihn zu heiraten und Ihm dabei 
zu helfen, der Erde und dann dem Universum Freiheit, 
Freude und Glück zu bringen.

Diejenigen, die diesem Ruf jetzt folgen, bevor Christus 
wiederkommt, sind lediglich die Erstlinge. Gott wird sie 
als Seine Braut gebrauchen, um mit Ihm in der Welt 
von morgen von Seinem Hauptquartier aus zu regieren 
und der ganzen Menschheit das Heil zu eröffnen. Diese 
werden eine bemerkenswerte, erstaunliche Belohnung für 
das erhalten, was sie heute tun, um diese Botschaft in die 
Welt hinauszutragen. Sie werden Christus helfen, Seine 
ganze Familie zu führen, damit sie über die Erde und 
dann über das ganze Universum herrschen kann! 

Wir werden dem gesamten Universum Befreiung, 
echte Freiheit, bringen! Kein Leiden mehr! Keine 
Schmerzen mehr! Keine Sternenkriege mehr! Was 
könnte wunderbarer und aufregender sein? Der echte 
Krieg der Sterne, wie Gott es offenbart, ist eine 
Offensive zur Beseitigung aller Kriege, allen Unglücks, 
allen Schmerzes, allen Leidens und allen Elends. 

Schauen Sie sich um! Sind all die Probleme und 
Katastrophen, die Sie in unserer Welt sehen, von Gott für 
die Menschheit gewollt? Nein. Wir haben diese Flüche, 
weil die Menschen gegen Gott rebellieren. Die Menschen 
müssen gelehrt werden, Gott zu gehorchen, um all die 
wunderbaren Segnungen zu erhalten, die Er für uns alle 
hat!
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Wenn Sie heute Gott folgen, werden Sie direkt in 
diesen Krieg der Sterne mit einbezogen, und Gott und 
Seine gerechten Engel helfen Ihnen im Kampf gegen die 
zerstörerische Macht Satans und der gefallenen Engel. 
Auf diese Weise bereiten wir uns darauf vor, mit Gott zu 
herrschen.

Ich hoffe, dass dieser echte Krieg der Sterne in Ihrem 
Geist lebendig wird, damit Sie sehen können, worum es 
geht und damit Sie Gottes Meisterplan erkennen. Das 
Volk Gottes kämpft heute in dieser bösen Welt, kämpft 
heftig, um diese Schlacht für Gott zu gewinnen. Und 
wir werden auf jeden Fall gewinnen! Wir können 
nicht verlieren, wenn wir Gott gegenüber loyal sind!



KONTAKTINFORMATION
Für Literatur-Bestellungen oder die Anfrage  
um den Besuch eines von Gottes Predigern:

WELTWEITE POSTANSCHRIFTEN

VEREINIGTE STAATEN: Philadelphia Church of God,  
P.O. Box 3700, Edmond, OK 73083

KANADA: Philadelphia Church of God, 
P.O. Box 400, Campbellville, ON L0P 1B0

KARIBIK: Philadelphia Church of God, 
P.O. Box 2237, Chaguanas, Trinidad, W.I.

GROSSBRITANNIEN, EUROPA UND NAHER OSTEN: 
Philadelphia Church of God, P.O. Box 16945,  
Henley-in-Arden, B95 8BH, United Kingdom

AFRIKA: Philadelphia Church of God, Postnet Box 219,  
Private Bag X10010, Edenvale, 1610, South Africa

AUSTRALIEN, DIE PAZIFIKINSELN, INDIEN UND SRI LANKA:  
Philadelphia Church of God,  
P.O. Box 293, Archerfield, QLD 4108, Australia

NEUSEELAND: Philadelphia Church of God,  
P.O. Box 6088, Glenview, Hamilton 3246

PHILIPPINEN: Philadelphia Church of God,  
P.O. Box 52143, Angeles City Post Office, 2009 Pampanga

LATEINAMERIKA: Philadelphia Church of God, Attn: Spanish Department,  
P.O. Box 3700, Edmond, OK 73083, United States

VERBINDEN SIE SICH MIT UNS

WEBSITE: www.diePosaune.de 
BRIEFE: info@diePosaune.de 
FACEBOOK: facebook.com/diePosaune.de 
TWITTER: @diePosaune_de





GERMAN—Overcoming Satan
Last updated on January 20, 2022


